CADRE21



Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

Badge attribué à : Marie-Ève Côté

https://www.cadre21.org/membres/coteme-sofad-qc-ca

Date d'obtention : 2022-01-11 02:32:28

Balado pédagogique 1 - Explorateur

- 1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ? Au départ, je me demandais bien comment un balado pouvait s'inscrire dans une démarche d'apprentissage pédagogique. Je m'aperçois maintenant qu'il s'agit d'un médium supplémentaire pour véhiculer de l'information et des connaissances supplémentaires contribuant au développement des compétences. Une chose est certaine, les sujets sont illimités pour cette méthode d'enseignement! La créativité et l'imagination sont de mise.
- 2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?
- Les balados pourraient être insérés à divers niveaux de travaux, que ce soit des projets individuels, des projets en petits groupes (2-4 personnes), des projets de classe, des projets d'école ou des projets inter-écoles. Du moins, cela servirait sans doute à offrir un moyen de différenciation par rapport à l'évaluation. Il s'agirait en fait d'une démarche de développement professionnelle.
- 3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Les impacts sur les apprenants seraient assurément une motivation, ainsi qu'un engament plus actif de la part des apprenants. Cela permettrait de stimuler leur ouverture sur le monde, de diversifier les contextes d'apprentissage, de partager la culture. Aussi, la capacité de communiquer serait mise à contribution ainsi que diverses aptitudes d'écoute.